



<p>6.</p>	<p>Reflektion Advent und Weihnachtszeit 21/22</p> <p>Adventfenster Es wurde der Wunsch geäußert zukünftige Adventfenster gerne auch verstärkt zu bewerben. Einzelne Gemeindeglieder waren sich im Jahr 2021 tlw. unsicher, ob eine persönliche Anwesenheit zu Zeiten der Pandemie gestattet war. Die Mit-Initiatoren äußerten sich über die Durchführung (vor Ort & zusätzlich digital) und div. Rückmeldung überwiegend positiv.</p> <p>Sternsingeraktion Dennis Humberg entschuldigte sich selbstkritisch für die jüngsten Reibungsverluste bei der Durchführung der Aktion in Kirchhellen. Die Störungen werden im gemeinsamen Dialog mit dem erweiterten Organisationsteam Ende Januar 2022 reflektiert. Aus FH und GW wurde ein sehr positives Feedback übermittelt. Der hohe Einsatz der Kinder und Jugendlichen soll, entsprechend den CORONA-Möglichkeiten, spätestens im Sommer 2022 noch einmal besonders gewürdigt werden. Es gibt bereits Ideen für ein Dankeschön-Event. Viele Gemeindeglieder freuten sich über den persönlichen Besuch der Sternsinger im Jahr 2022 und sahen den Gruß als einen ersten Lichtblick.</p> <p>Die Adventimpulse wurden in der Gemeinde überwiegend gut angenommen. Es wurde der Wunsch nach einem verbesserten Coaching der Laien geäußert. Um den Einsatz der kirchlichen Laien zukünftig weiter zu stärken wünscht man sich das Seelsorgeteam für ein Feedback in der zweiten Reihe.</p> <p>Trotz des überwiegend breit gefächerten liturgischen Angebotes an den Weihnachtstagen gab es vereinzelt auch kritische Stimmen zu den Uhrzeiten und den fehlenden Sitzmöglichkeiten im Freien. Diese kritischen Hinweise wurden für die weitere Optimierung der Planungen (Ostern 2022 u.a.) aufgenommen.</p> <p>Alle Teilnehmer berichteten bei der Vielfalt der diversen Angebote von jeweils 20 bis >170 TeilnehmerInnen an den unterschiedlichen Orten. Teilweise wurde auch über positive Rückmeldungen von Mitchristen, die in den vergangenen Jahren weniger am Gemeindeleben teilgenommen haben, berichtet.</p> <p>Theresia Duckheim berichtete über gute Rückmeldungen zur Jugendmesse am 2.Weihnachtstag.</p>		
------------------	---	--	--



<p>7.</p>	<p>Überlegungen, Fasten und Osterzeit Nach einem konstruktiven gemeinsamen Rückblick auf die Fasten- und Osterzeit 2021 sprachen sich die Anwesenden für weitere spannende Impulse im Jahr 2022 aus.</p> <p>Um das Thema kurzfristig weiter strukturiert vorzubereiten wurde es an eine Arbeitsgruppe delegiert. Die AG trifft sich am 07.02.22 um 19:00h im Pfarrheim Feldhausen.</p>	<p>AG</p>	<p>07.02.22</p>
<p>8.</p>	<p>Weiteres Neues aus dem Seelsorgeteam</p> <p>Ein im Vorfeld stattgefundenes Vorstellungsgespräch mit einer möglichen Streetworkerin für die <i>aufsuchende Kinder- und Jugendarbeit</i> ist gemäß Pfr. Potowski positiv verlaufen.</p> <p>Christian Kott und Dennis Humberg planen für den 13.02. um 17:00h einen Impuls nebst Segnung für die teilnehmenden Paare. Ggfls. soll im Rahmen der weiteren Vorbereitung auch der Ehevorbereitungskreis eingebunden werden.</p> <p>Die Vorbereitung der Sommerkirche soll über den möglichen Workshop eines externen Projektmanagements begleitet werden. Ergänzende Informationen zum Projektmanagement werden über Dennis Humberg dem Protokoll beigefügt.</p> <p>Seitens des Seelsorgeteams wird beabsichtigt die Befähigung der Gemeindemitglieder vor Ort positiv und möglichst unbürokratisch zu fördern.</p>		
<p>9.</p>	<p>Bericht der Teams und Ausschüsse</p> <p>Die Gründung neuer (Sach-)Ausschüsse ist als Themenschwerpunkt für den gemeinsamen Klausurtag vorgesehen.</p> <p>Claudia Bornemann lädt mit Rückblick auf die bisherigen Tätigkeiten im Familienausschuss auch zu einem möglichen Generationenwechsel bei der Ausschussbesetzung ein.</p> <p>Zum etwaigen Zuschnitt weiterer zukünftiger Ausschüsse (Jugend; Öffentlichkeit u.a.) möchte sich der Pfarreirat im Rahmen der anstehenden Klausurtagung beraten.</p> <p>Thomas Fockenbergt berichtete über die jüngste Sitzung des Gemeindeausschusses Grafenwald. Das bestehende Netzwerk der Ehrenamtlichen vor Ort plant bereits verschiedene Aktionen und Impulse auch für 2022 und wird diese bei entsprechender Planungstiefe und entsprechend den pandemiebedingten Möglichkeiten frühzeitig bekannt geben.</p> <p>In Kirchhellen Mitte hat sich zu Beginn der Woche eine Projektgruppe getroffen. Susanne Breit berichtete von einem geplanten Gemeinde-/Kirchkaffee welches nach dem Ende der Sonntagsmesse (ab ca. 11:00h) jeweils für</p>		



	<p>die Dauer von bis zu einer Stunde vor der Kirche angeboten werden soll. Zur weiteren Vorbereitung werden einzelne Kreise und Verbände aktuell angesprochen und eine entsprechende Werbung vorbereitet. Das Engagement wird allseits positiv gesehen. Im Rahmen des Gemeinde-/Kirchkaffees wird auch das mögliche Patronatsfest am 14.08.22 in Feldhausen angesprochen.</p> <p>Der Gemeindeausschuss in Feldhausen wird am 31.01.22 gemeinsam beraten.</p> <p>Zur Neuordnung der pastoralen Räume wurde die Sitzung auf Dekanatsebene für den 28.01.22 zunächst abgesagt. Franz Klein-Wiele und das Pastoralteam haben bereits ihren Unmut zur Absage an die kirchlichen Laien auch gegenüber dem Bistum Münster geäußert. Vor dem Hintergrund der aktuellen kirchenpolitischen Themen ist nach Auffassung der Teilnehmer die Einbindung der Basis zwingend erforderlich.</p>		
<p>10.</p>	<p>Information aus dem Kirchenvorstand Hans-Georg Strangemann berichtete aus der jüngsten Sitzung des Kirchenvorstands vom 17.01.2022. Darin wurde die Situation der Kindertagesstätten durch die Verbundleitung umfassend erläutert. Es wurde zudem über die jüngsten Entscheidungen zu Gebäudeangelegenheiten in der Pfarrei berichtet. So wurden in Kirchhellen u.a. Wasserschäden (Starkregenereignis Juli 21) beseitigt und vorbeugende Maßnahmen zur Gefahrenabwehr eingeleitet. Im Umfeld der Feldhausener Kirche steht zudem eine Ersatzpflanzung von 7 neuen Bäumen im Frühjahr an. Neben der Chorgemeinschaft werden noch weitere Spender/Baumpaten gesucht.</p>		
<p>11.</p>	<p>Information aus dem Jugend-Kloster Pater Francis verteilte in Ergänzung zum Kurzvortrag den aktuellen Newsletter der Föderation sowie ergänzende Informationsbroschüren.</p> <p>Der geplante Kinderkommunionstag (61 Anmeldungen) für den 27./28.01. wurde kurzfristig pandemiebedingt abgesagt.</p> <p>Im Dezember waren bereits 22 Kinder zur gemeinsamen Kommunionvorbereitung der Einladung ins Kloster gefolgt.</p> <p>Das Kloster wird sich zukünftig wieder verstärkt in die Messfeiern der Gemeinde einbringen. Die Messen im Krankenhaus (So. 8:30h) werden sehr gut besucht.</p>		
<p>12.</p>	<p>Verschiedenes</p> <p>Ausführlichere Informationen zur Firmvorbereitung wurden auf die Sitzung am 14.03.22 vertagt.</p> <p>Die Sitzung endet mit einem gemeinsamen <i>Vater unser</i></p>		

Ende der Sitzung: 22:10 Uhr



BOT, 20.01.2022

(gez.)

Marcel Rottmann